
＜鹿島中学校 学校だより＞

【毎年のご支援に感謝です】
去る６月２１日（火）、はなみずきの会（代表：幾世橋初男様）他

３名の方々が来校され、本校の生徒のために図書カードを寄贈してい
ただきました。
元々は鹿島中学校卒業の同窓会による男子厄流しの集まりの時に、

「何か中学校の生徒に」という思いから、大震災の年を除いてもすで
に２７年間も継続してご支援をいただいております。継続することの
すばらしさと同時に、続けることの難しさをも感じられることと思い
ます。
さらに、はなみずきの会では、平成元年頃、校庭に２０本のハナミ

ズキの木を植樹し、現在も校舎玄関の南側に２本のハナミズキの木が
成長しております。中でも４月に咲き誇った白く大きな花びらをつけたハナミズキが敷地内の車道沿
いを走行中、目に入られた保護者の皆さまもいたことと存じます。

スローガン（目標に向かって、今この瞬間を努力しよう） ～あいさつは 心の絆 あいさつで 心を磨く～

車輪梅 【平成２８年７月号】

《重点目標》 『夢の実現に向けて、主体的に行動できる生徒』

「御協力、ありがとうございました」
梅雨明けが待ち遠しい蒸し暑い天候の中、南相馬市 PTA 連絡協議会のレクリエーション親善球技大会

（鹿島会場：ソフトバレーボール）に向けて、環境厚生委員長鎌田郁男様他専門委員の皆さまには、会の
運営やチームメンバーの選出など本当にお世話になりました。お陰様で何とか２チームを結成し、けがも
なく楽しい一時を過ごすことができました。結果は以下の通りです。

【 放 射 線 教 育 を 終 え て 】
先々週の６月２４日（金）、第５校時に南相馬市立病院や公立相馬病

院の講師をされている坪倉正治先生による放射線教育を実施いたしまし
た。お話の主な内容は、以下の通りです。
（１）放射線ってなに？ （２）放射線や放射能の違いは？
（３）日本国内各地区での放射線量の差について
（４）食べ物に含まれている天然の放射性物質について
（５）世界各地の自然放射線による年間被ばく量について
（６）被ばく量とその影響について 他

【鹿島区PTA連絡協議会による球技大会終了】

７月２日（土）、鹿島中学校体育館において、鹿島区 PTA 連絡協議会による球技大会（ソフトバレーボー
ル）が実施されました。本校からは A＆ Bの２チームがエントリーされ、結果は以下の通りです。

（鎌田委員長による抽選） （試合後、お疲れ様でした）

＜チーム A の結果＞
第３位

◆対鹿島小 （惜敗）
１２：１５
１５：１３
７：１５

◆対八沢小（勝利）
１５：１４
１５：１１

＜チーム B の結果＞
第２位

◆対上真野小（惜敗）
１１：１５
１５：１４
７：１５

◆対八沢小（勝利）
１５：１４
１０：１５
１５： ８

風鈴の音色が心地いい季節！


